

校長先生の日記②④ 文化祭特集

情熱の祭典・吹奏楽部の発表

情熱の祭典は、オーディションを受けて合格したグループが自分のパフォーマンスを披露するステージでした。名司会に導かれ、ステージはたちまち情熱の渦に巻き込まれていきました！



1人は横浜流星さんです。本当に？



ドラムの演奏。かっこいい！もうすでにプロのドラマーかな？



突然ステージにサザエさん一家が！楽しいダンスでノリノリ！



楽しいダンスに会場も拍手で応援！サイコー！！



本気の歌聞かせてもらいました！気持ちのこもった歌にじびれました



息の合ったキレッキレのダンス！かつてのダンス仲間だとか？



先生たちのバンドも頑張りました！子どもたちに先生たちの本気を見せるのも大切です！



最後は7年1組のみなさんのダンスパフォーマンス！先生方も登場して、会場からは拍手喝采！盛り上がりました。どの発表も精一杯で、子どもたちも、先生たちも輝いていました！

情熱の祭典は大成功！！！！



吹奏楽部の発表は、みんながよく知っているジブリやどらえもんなど。3年生は、この北櫻際をもって引退となります。ありがとう！9年生！



準備に時間がかかり、間ができるとう機転を利かせてジャンケン大会！この機転の利かせ方が、本当にすごい！9年間で培われた力です！